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Mercredi 13 avril 2022

MESSAGE POUR L'APPARITION DU CHRIST JÉSUS GLORIFIÉ, TRANSMIS LE QUATRIÈME JOUR
DE LA SEMAINE SACRÉE, DANS LE CENTRE MARIAL DE FIGUEIRA, MINAS GÉRAIS, BRÉSIL, AU
VOYANT FRÈRE ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Frère Elías del Sagrado Corazón de Jésus :

Seigneur, nous ne sommes pas dignes de te recevoir, 
mais dis seulement une Parole et nous serons guéris. 

Amen. 

 

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen. 

Invoquons l'Esprit Saint pour le don de la Guérison pour toute l'humanité. 

Que par le pouvoir du Don de la Guérison, le Saint Esprit de Dieu, imprègne de Sa Lumière toutes
les cellules et consciences, particulièrement celles qui sont dans la prison spirituelle et qui depuis
des décennies ne parviennent pas à être libérées et rédimées.

Prions pour cette cause importante de Mon Coeur, parce que si la Guérison ne s'établit pas dans
l'humanité et dans les consciences, l'Amour ne pourra pas s'établir dans le monde et il pourra encore
moins s'établir dans les Règnes de la Nature qui sont outragés par les mains des hommes qui ne
connaissent pas la Création de Dieu et interfèrent profondément dans l'évolution des Règnes
Mineurs. 

Tant que les Règnes de la Nature continuent à être transgressés, il existera la maladie dans le monde
et encore plus les maladies spirituelles et psychologiques, parce que l'humanité à la surface, c'est-à-
dire la plus grande partie de l'humanité, est en dysharmonie avec la Loi de la Nature. 

Tout comme Je vous invite en cette heure à aimer votre prochain, Je vous invite aussi à aimer les
Règnes Mineurs, parce que sans leur intervention vous ne seriez rien, vous n'auriez nulle part où
poser vos pieds. 

Et même ainsi, avec tant d'outrages et de sacrilèges envers les Règnes de la Nature ; les minéraux,
les végétaux et les animaux et même le Règne Élémental et Dévique, continuent, par un sacrifice
majeur, à soutenir la conscience de la planète. 

Quelqu'un s'est-il déjà demandé, combien d'amour est contenu dans une fleur ?

Quelqu'un s'est-il déjà demandé, combien d'amour est contenu dans une baleine ? 

Et comment tous les Règnes continuent-ils à être outragés ?

Pourquoi existe-t-il un tel besoin d'exploitation, d'abus et de transgression des Règnes de la Nature
? 



Association Marie
Apparitions de Christ Jésus

Voix et Écho des Messagers Divins
www.mensajerosdivinos.org

Quand de plus en plus de consciences à la surface de la planète entreront en contact avec Dieu
intérieurement, par l'instrument puissant de la prière et des Sacrements, non seulement le Don de la
Guérison de l'Esprit Saint sera accordé au genre humain pour que ses maladies soient guéries, mais
aussi les Règnes de la Nature recevront l'assistance dont ils ont besoin pour se régénérer, et c'est
quelque chose qui commence dans le spirituel.

Je ne voudrais pas manquer de vous dire cela, au moment où nous allumons une nouvelle bougie de
la Menorah, parce que l'humanité n'observe pas et ne contemple pas ce besoin. 

Maintenant, vous qui dites être spirituels, vous avez une part un rôle dans cette situation pour tous
ceux qui ne le sont pas, ne le vivent pas, pour que ceux qui ont perdu complètement le sens de vivre
dans la Loi et par la Loi, atteignent le bonheur dont ils ont besoin. 

Alors, comprenez-vous la cause de tant de souffrance sur la planète ? 

Ces situations causent aussi du chagrin à Mon Coeur, parce que Je suis un être humain tout comme
vous, qui s'est incarné dans le monde pour le rédimer et le rendre à Dieu, à ce Dieu que vous avez
oublié et que beaucoup n'ont pas connu, ont ignoré et ont rejeté à travers les temps. 

Pour cette raison, J'ai eu à vivre la Passion, entre tant de raisons et de motifs, qui ne sont écrits dans
aucun livre et qu'à travers Mes Paroles Je vous déclare aujourd'hui. 

Mais Mon histoire ne s'est pas terminée là, ni à l'Ascension de Jésus. Ma véritable histoire
commence avec le Gouvernement Spirituel des mondes et de l'Univers, quand au plus haut des
Cieux, dans le coeur de l'univers, votre Seigneur commença la seconde étape de Sa trajectoire
évolutive, qui n'est pas écrite ni reconnue dans aucun livre. 

Mais afin que soit véritablement révélé Qui est Jésus Christ, cela doit sortir de Ma propre Bouche et
d'aucune autre, parce que c'est quelque chose qui a déjà été pensé et écrit dans le Coeur de Dieu car
tout a son temps et son moment. 

Mon désir n'est pas de vous remplir de connaissance ni d'attentes. Mon aspiration est que vous ayez
la possibilité de vous élever, tout comme Je Me suis élevé aux Cieux en conscience, en vivant
consciencieusement le chemin de la christification et de la paix, transformant vos vies dans le
quotidien et dans les moindres détails, ne vous contentant pas de ce qui est spirituel ou moderne, ne
cherchant pas la notoriété ou la reconnaissance. Parce que tant que vous n'aimez pas le silence, tout
comme Je l'aime, Dieu ne pourra pas parler à vos coeurs. Savez-vous depuis combien de temps Il
attend de pouvoir le faire ? 

C'est pourquoi, Il envoie encore une fois Son Fils dans le monde, de sorte que par la Présence du
Fils de Dieu et de Son Énergie Christique et Cosmique, les coeurs puissent se transformer et
écouter. 

Croyez qu'il existe un Plan pour chacun de vous, tout comme Dieu traça un Plan pour Ma
Conscience humaine, qui s'incarna et vécut parmi vous pour une raison : pour que vous connaissiez
le plus Grand Amour. 

C'est pourquoi, Mon histoire ne s'est pas terminée à l'Ascension, Ma grande tâche a commencé
après l'Ascension aux Cieux, pendant que les anges de l'univers M'ont élevé et M'ont conduit
physiquement vers d'autres dimensions, ce qui est connu ici comme l'Univers Matériel. 
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Pourquoi le Fils de Dieu lorsqu'Il est monté aux Cieux, n'est pas retourné à la Source Divine ? 

La raison de Mon Existence c'est d'être éternellement avec vous et que vos essences se christifient à
travers une importante expérience d'amour et de pardon que vous seuls avez la possibilité de
concevoir . 

Vous y parviendrez à travers une grande clef : en aimant le symbole caché de votre croix. Quand
vous parviendrez à le comprendre, votre croix, la croix de chacun de Mes compagnons, ne sera pas
un martyr, mais une opportunité de concrétiser une victoire pour Moi, pour que vos consciences et,
surtout, vos essences atteignent la même vibration et élévation que J'ai atteintes bien que vous n'y
croyez pas. 

Si à travers les temps des saints non corrompus ont existé, ne croyez-vous pas que vos vies puissent
être non corrompues et que la matière puisse se sanctifier et se christifier  ? 

Comment pensez-vous que fut possible la Résurrection du Christ et encore la Transfiguration de
Jésus au Mont Tabor ? 

Comment pensez-vous que fut possible la multiplication des pains et des poissons, la guérison des
paralytiques, de même que des lépreux ou la résurrection des morts, par exemple de Lazare ?
Croyez-vous que ce fut seulement le Maître Qui le fit ? 

La conscience co-créatrice de l'humanité existe pour évoluer et non pas pour régresser, et tant que
vous ne regardez pas vers cet objectif ou vers ce principe, les forces du mal vous distrairont du
chemin de la christification, vous faisant ressentir que vous avez déjà besoin d'autres expériences. 

L'engagement que beaucoup des Miens ont révoqué au long des années est quelque chose
d'intransmissible, il ne se termine pas en changeant de vie ou d'expérience. Sachez que l'engagement
que chacun de vous a avec Moi est spirituel et essentiel et ainsi, il est indissoluble, il ne peut pas
disparaître peu importe que vous viviez d'autres choses, et quand vous vivez d'autres choses, sachez
que vous faites perdre du temps au Seigneur . 

De la même manière que Je vous parle aujourd'hui avec la maturité que J'ai atteinte dans Mon
Gouvernement Spirituel, de la même manière Je parle avec les Hiérarchies, tout comme J'ai parlé
avec le peuple d'Israël, avec tous ceux qui ont vécu il y a deux mille ans, pour avoir la première
opportunité, le premier pas vers la rédemption totale de la conscience. 

Et savez-vous ce qui motive tout cela ? L'Amour et la Miséricorde de Dieu. Si cela n'était pas bien
constitué dans vos consciences rien ne serait possible, ainsi vous pourrez comprendre et voir
comment le monde perd du temps dans d'autres choses et comment les consciences ne mettent pas
en valeur leur incarnation. 

Des millions de consciences gaspillent leurs vies et ce sont les anges de l'univers eux-mêmes qui
descendent dans les enfers de la planète, parce qu'il n'y a personne qui puisse sauver ces âmes
perdues. 

Mais si, à travers les temps, Mes soldats à la surface, Mes guerriers de la prière le faisaient sans
laisser leur coeur se refroidir, Je pourrai tout faire, et Je pourrai faire beaucoup plus à travers vous,
tout comme Je l'ai pensé et comme c'est écrit dans le Coeur du Père. 
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Lorsque J'étais sur le Mont Tabor, Je n'ai pu réunir que quelques apôtres pour leur faire connaître
Mon véritable Visage. La Transfiguration de Jésus, comme l'Ascension de votre Maître, non
seulement s'acheva dans la glorification de Son Être, c'est-à-dire dans l'illumination de Ses cellules
et atomes, ce que virent les apôtres sur le Mont Tabor ; mais ceux-ci, en ce temps-là, eurent la Grâce
extraordinaire de connaître le véritable Visage du Christ qui ne se référait pas seulement  à Sa
personne, c'est-à-dire à Son  être humain, mais également, des profondeurs de Mon Être, Je leur ai
révélé Ma véritable Face, d'où J'ai réellement surgi pour vous comme le Père l'avait pensé. Parce
que ce fut Dieu Lui-même qui se livra pour ceux qui avaient besoin de le rencontrer et le reconnaitre
. 

Dans cette révélation du Mont Tabor, ils ont connu la Face du Christ Cosmique, qui est un des sept
aspects de Ma Conscience, l'aspect le plus proche de l'Univers Matériel.

Mais après Mon Ascension aux Cieux, Je voudrais que vous sachiez que Mon histoire ne s'est pas
terminée là et que, à travers les temps et depuis l'Ascension, J'ai été formé d'une manière très
similaire à la manière dont J'ai été formé chez les Esséniens, vivant des initiations spécifiques qui
étaient déjà programmées par le Très Haut pour qu'avec toute l'expérience de la Passion, la Mort et
la Résurrection, l'Amour puisse venir constituer en cet univers le Gouvernement Spirituel qui avait
été interrompu par Mon ennemi. 

C'est pourquoi, même s'il existe encore en ces temps des batailles spirituelles et matérielles, même
si beaucoup encore ne parviennent pas à vaincre leur propre dualité, même si beaucoup ne
comprennent pas pourquoi ils sont toujours dans un désert aussi aride et sec ou pourquoi ils vivent
certaines expériences qu'ils n'auraient jamais voulu vivre, n'oubliez pas que Dieu vous a créés en
votre essence comme co-créateurs de la même façon qu'il forma les anges. 

Je ne vous dis pas cela pour que vous vous sentiez puissants ou plus forts que vous pensez être. Si
en tout cela il n'y a pas l'esprit d'humilité et de la véritable résignation pour le Très Haut, vous
n'apprendrez pas à marcher comme J'ai marché, parce que malgré le fait d'être le Fils de Dieu, Celui
qui a été programmé pour venir sur la Terre, Mon être humain, Ma Conscience terrestre, a eu aussi à
vivre la christification, surpassant les peurs, les craintes et même les doutes. 

Nous sommes tous semblables à Dieu. 

À travers les temps, et après Mon Ascension, Il M'enseigna beaucoup de choses que Je viens
maintenant vous enseigner, à la seule raison que vous viviez la Volonté de Dieu ; et pour que cela
soit possible il est indispensable que vous vous libériez de votre propre volonté. 

Maintenant, quand Je reviendrai dans le monde, un temps qui n'est pas si lointain pour l'humanité,
Je reviendrai révéler la même Face que celle que J'ai révélée aux apôtres sur le Mont Tabor, mais ce
sera dix fois plus fort que cela l'a été en ce temps-là.  

Car tous ceux qui seront à ce grand moment du Retour du Christ, ne verront pas seulement le Fils
Glorifié, ne verront pas seulement le Fils Ressuscité, ou encore le Rédempteur du monde ; mais ils
verront le Fils de Dieu transfiguré, montrant Sa véritable Face, celle qui, avec Sa seule Présence, à
travers la Présence de Dieu, rédimera le monde entier. 

Et à ce moment s'établira le Jugement Universel et la Terre sera reconfigurée et reconstruite. Et les
principes des Commandements de Dieu se rétabliront dans les consciences, celles qui pourront
connaître la Loi pour pouvoir connaître les Rayons de l'Univers. 



Association Marie
Apparitions de Christ Jésus

Voix et Écho des Messagers Divins
www.mensajerosdivinos.org

Et ceux qui demeureront sur la Terre pour faire partie de la Nouvelle Humanité seront regroupés
selon leurs lignages, pour qu'avec Moi nous rétablissions le Royaume de Dieu à la surface de cette
planète, où déjà n'existeront plus ni le mal ni la dualité, énergies qui confondent complètement les
consciences. 

Mais celui qui aime la Volonté de Dieu, qui aime le Sacré Coeur de Jésus, surmontera toutes les
conséquences que vivra la transition de la Terre et sera placé où il est nécessaire de servir, préparant
 beaucoup plus de consciences pour recevoir le Christ, votre Rédempteur. 

C'est pourquoi nous devons prier et ne pas oublier ces moments qui se rapprochent, parce qu'il n'y
aura pas d'autre occasion ni d'autre moment pour que vous puissiez écouter ces choses que Je vous
dis aujourd'hui. Parce que quand les temps qui s'approchent arriveront dans la vie de tous, vous
devrez être prêts et définis. 

Et sachez que cette expérience de christification est offerte inconditionnellement à tous. Et seul
celui qui aime cette expérience la comprendra, parce que c'est un mystère que Je construis à travers
vos vies, des vies qui se consacrent à Dieu. 

La consécration de la vie matérielle et de la vie intérieure des êtres est un exemple de cela, comme
cela arrivera à ce moment avec ceux qui vénèrent et adorent Mon Coeur Eucharistique, et qui
jusqu'à présent postulent pour être Mes armées adoratrices pour soutenir l'Œuvre de la Hiérarchie et
ainsi, soutenir la planète et principalement l'axe de la Terre. 

C'est la principale cause des adorateurs et cela doit être la raison principale ; tout le reste doit venir
après, incluant la conscience propre qui adore. Se placer devant Mon Coeur Eucharistique doit être
fait par un coeur vide. 

Et pour que vous compreniez ce que Je vous dis Je  vous offrirai à travers la Chorale une chanson.
Pour cela J'appelle Ma Fille, Faustina de Jésus, à venir ici chanter à Son Seigneur et Époux. 

Qu'elle chante à tous comment fût son expérience de ressentir un coeur vide. Et ainsi, après ce
chant, où vous tenterez l'expérience de vider vos consciences et surtout vos coeurs, vous
accompagnerez les postulants à adorateurs, qui représentent aujourd'hui un symbole et un nombre
significatif devant la Confédération des Mondes. 

Chant :  " Coeur vide" .

Si les âmes épouses Me chantent ainsi, elles seront capables de donner la vie pour vous des
centaines de fois, parce que Je sais que ce que Dieu a conçu à travers ses créatures est inconcevable
pour beaucoup. Seul un coeur vide est capable de comprendre ces mystères conçus par l'Amour du
Créateur. 

Merci, Soeur Faustina de Jésus !  Je suis Jésus de Faustina. 

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.                      


